

Bayerische Verfassungsmedaille in Gold für Rudolf Gast

Landtagspräsident ehrte sein Engagement für die Gehörlosen

Der 4. Dezember 2007 war ein großer Tag für Rudolf Gast. Im Maximilianeum (Bayerischer Landtag) in München fanden sich die geladenen Gäste und Ehrengäste zu einer Feierstunde ein. Landtagspräsident Alois Glück begrüßte die Anwesenden und sprach über die Bedeutung der Bayerischen Verfassungsmedaille, die am 1. Dezember 1961 vom damaligen Landtagspräsidenten Rudolf Hanauer gestiftet wurde. Sie gehört zu den staatlichen Auszeichnungen, die im Freistaat Bayern am seltensten verliehen wird.

Alois Glück zeichnete 44 Persönlichkeiten mit der Verfassungsmedaille in Gold und Silber aus. Er würdigte das herausragende Engagement für das Gemeinwesen: „Sie leben in beispielhafter Weise die Werte unserer Verfassung in dem Sie Verantwortung für das gesellschaftliche Geflecht unseres Landes übernehmen. Die Bayerische Verfassungsmedaille ist ein Zeichen des Dankes und der öffentlichen Anerkennung sowie die nach außen sichtbare Würdigung durch das Bayerische Parlament.“

Die Verfassungsmedaille in Gold wurde an Persönlichkeiten verliehen, die sich „in hervorragender Weise“ um die Verfassung des Freistaates Bayern verdient gemacht haben. Die Verfassungsmedaille in Silber erhielten 28 Persönlichkeiten, die sich „besonders“ um die Verfassung des Freistaates Bayern verdient gemacht haben.



Landtagspräsident Alois Glück zeichnete Rudolf Gast aus



Theo Waigel, Bundesfinanzminister a.D.; Mieczyslaw Pempier (Gold); Alois Glück (Landtagspräsident); Dr. Karl Vogele (Silber) Landrat des Landkreises Augsburg; Rudolf Gast (Gold) Landesvorsitzender des Landesverband Bayern der Gehörlosen

16 Persönlichkeiten, darunter unser Landesvorsitzender Rudolf Gast, erhielten die Verfassungsmedaille in Gold. Rudolf Gast setzt sich seit vier Jahrzehnten in der Vorstandschaft des Landesverbandes Bayern für die Belange der Gehörlosen und Schwerhörigen ein. Seit 25 Jahren ist er dessen 1. Vorsitzender.

„Das, was Lebensqualität ausmacht, hängt in hohem Maße vom bürgerschaftlichen Tun jedes Einzelnen ab“, sagte Alois Glück in seiner Rede.



Eine der ersten Gratulantinnen: Vizelandtagspräsidentin Barbara Stamm, Rudolf und Sigrid Gast



Der Jubilar Rudolf gast im Gespräch mit Barbara Stamm



Theo Weigel bei seiner Festrede. Daneben die Gebärdensprachdolmetscherin Liane Seis aus Niederbayern.